

Kilchberg

Kath. Pfarramt St. Elisabeth Kilchberg,
Schützenmattstrasse 25, 8802 Kilchberg, Telefon 044 716 10 90,
www.st-elisabeth-kilchberg.ch, info@st-elisabeth-kilchberg.ch

Pfarrer: Andreas Chmielak
Jugendverantwortlicher: Tobias Gschwind
Sozialdienst, Seniorenarbeit: Regula Schächli, Tel. 044 716 10 99
Mittwoch und Donnerstag
sozial@st-elisabeth-kilchberg.ch

Sekretariat, Medienarbeit und Sachbearbeitung: Martina Kessler, sekretariat@st-elisabeth-kilchberg.ch
Öffnungszeiten: Di–Fr 8.15–12.15 Uhr
Italienerseelsorger: Don Arek Pietrzak, Tel. 044 725 30 95



ABSCHIED RUTH STEINER



Angefangen habe ich mit einzelnen Orgeldienst-Vertretungen. Heute blicke ich auf zwei ereignisreiche Jahre zurück, in denen ich regelmässig die Gottesdienste in der Kirche St. Elisabeth begleitet habe. Es war schön, eine offene und herzliche Gemeinde kennenzulernen. Dank dem Organistenteam und dem Pfarreiteam konnte ich bei unterschiedlichsten Anlässen mitwirken: Weihnachtskonzert mit drei Orgeln, Kinderchorprojekt, Weltgebetstag mit Dudelsack, Erstkommunion, meine eigene Matinee und noch viele andere Anlässe werden mir in guter Erinnerung bleiben. Neben meiner Ausbildung zur Primarlehrerin habe ich in diesen zwei Jahren eine Weiterbildung zur Organistin abgeschlossen. Im Herbst fange ich das Kirchenmusikstudium in Leipzig an und spiele deshalb am Betttag das letzte Mal an der Mathis-Orgel.

Ruth Steiner

Voranzeige

MÄNNERTREFF 50+ AM 23. SEPTEMBER

«Do no harm»

«Hilfeleistung am Nächsten ist uns angeboren und durch unsere Kultur vertieft.»



Nach 49 Jahren als ärztlicher Berater in Krisen- und Kriegsländern hält Jörg Nagel Rückblick auf Fragen wie Hilfe, Grenzen, Nachhaltigkeit.

Hilfeleistung am Nächsten ist uns angeboren und durch unsere Kultur vertieft. Dem kann man sich nur mit schlechtem Gewissen entziehen. Wohlstand und Privilegien verpflichten uns zur Teilnahme. Grenzen sollen überwunden, aber auch respektiert werden. Am Ort der Not hat Jörg Nagel immer spontan und unausweichlich gehandelt. Nein-Sagen war schwer, aber wegweisend zur Selbstverantwortung.

Nachhaltigkeit wird von uns hinterfragt. Doch Veränderungen brauchen Zeit, und Kulturen sind verschieden. Trotz vermeintlicher Rückschläge bleibt immer etwas haften.

Anmeldung bis spätestens 19. September über www.refkilch.ch, info@refkilch.ch oder telefonisch unter 044 715 56 51 (Verwaltung)

Gottesdienste

22. WOCHEN IM JAHRESKREIS

Samstag, 3. September

17.00 Eucharistiefeier
Legat Küderli Ernst

23. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Sonntag, 4. September

10.00 Eucharistiefeier
Kollekte: Aufgaben des Bistums Chur

Donnerstag, 8. September

9.30 ökumenische Morgenbesinnung
in der ref. Kirche

Samstag, 10. September

17.00 Eucharistiefeier
Legat Walpen Robert

24. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Sonntag, 11. September

10.00 Eucharistiefeier
Kollekte: Stiftung Wagerenhof

Mitteilungen

KENNENLERNTAG AUF DER AELGGIALP AM 6. AUGUST

Vor gut einem Jahr hat sich der Pfarreirat das Ziel vorgenommen, ein eigenes Spendenprojekt auf die Beine zu stellen. Für die Mitglieder waren zwei Kriterien wichtig: Zum einen sollte das Projekt zu einem oder mehreren Mitgliedern des Pfarreirates einen persönlichen Bezug haben oder andererseits sollte es eine Herzensangelegenheit von uns allen sein.

Agnes Odermatt, unser Obwaldner Mitglied, hat uns Ihr Herzensprojekt vorgestellt.



Die Bergkapelle auf der Aelggialp, die der Kirchgemeinde Sachseln angehört. Nebst einigen Opferspenden und den Spenden am Pfarreisonntag 2021 ist nur ein kleiner Betrag eingegangen. Da der Pfarreirat nicht befugt ist, grössere Beiträge an ein Spendenprojekt zu vergeben, wurde die Kirchenpflege angefragt. Die Kirchenpflege hat sich bereit erklärt, uns bei dem Projekt zu unterstützen. Somit ist für dieses Jahr ein grösserer Spendenbetrag vorgesehen.



Um einen freundschaftlichen Kontakt zur Pfarrei Sachseln aufzubauen, haben sich die Pfarreiratsmitglieder, zwei Kirchenpfleger und einige sehr engagierte Freiwillige auf den Weg zur Aelggialp gemacht. Nach einer abenteuerlichen Autofahrt auf 1650 Meter über Meer zur Alp haben uns drei Mitglieder des Kirchengemeinderates von Sachseln, Monika Kathriner, Toni von Ah und Donato Fisch, empfangen. Nach herzlicher Begrüssung mit einem kräftigen Händedruck haben wir uns auf den kurzen Weg über Kuhweiden und Bergwiesen zur Kapelle oder zum «Chappeli» gemacht. Die Aelggi-Kapelle, die der heiligen Anna geweiht ist, in echt zu sehen, hat uns sehr berührt.

Wegen des Zerfalls der alten Schindeln wurden sämtliche Schindeln durch neue Lärchenschindeln aus Bündner Bergholz ersetzt. Zusätzlich hat der Dachdecker Arbeiten an der Unterkonstruktion und dem Glockenstuhl und der Glockenaufhängung vorgenommen.

Um diese Arbeiten bezahlen zu können, ist die Stiftung auf Spenden angewiesen. Unser Beitrag wird helfen, die St.-Anna-Kapelle so zu erhalten.

Monika Gschwind
Pfarreirat